

## SISMO 4,1 SE SINTIÓ HACE ALGUNOS MINUTOS EN PUNTA ARENAS

Fue perceptible a las 23:37 horas.

Sorpresa causó en Magallanes el movimiento telúrico registrado la noche de este viernes, y que fue percibido por parte de la comunidad.

De acuerdo, al reporte del Centro Sismológico Nacional, el sismo tuvo una magnitud de 4,1 Richter, registrándose a las 23:37 horas.

El epicentro fue a 40 kilómetros al oeste de Punta Arenas, a 25 kilómetros de profundidad. Según los reportes desde el extremo sur, el temblor fue de menor intensidad y tuvo corta duración.

Quienes sintieron el movimiento, éste no duró más allá de un segundo. Sin embargo, el movimiento fue perceptible como un suave sacudón.



4920 total visits, 2 visits today